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 --------------------------------------- ATA N.º 7/2025 ----------------------------------------  

 -------- Aos dois dias, do mês de abril, do ano de dois mil e vinte e cinco, 

pelas dez horas, no Salão Nobre dos Paços do Município de Celorico da 

Beira, reuniu ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência do 

Senhor Presidente, Carlos Manuel da Fonseca Ascensão, estando também 

presentes os Senhores Vereadores: -----------------------------------------------------  

 -------- José Albano Pereira Marques; ----------------------------------------------------  

 -------- Teresa Ferrão Cardoso; ------------------------------------------------------------  

 -------- José Alfredo de Almeida Silva; ----------------------------------------------------  

 -------- Maria Teresa Carvalho Campos Meireles da Cunha. -----------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A reunião foi secretariada pela Técnica Superior da Secção de Apoio 

aos Órgãos Municipais, Isabel Maria do Nascimento Inocêncio Silva e 

coadjuvada pela Assistente Técnica Marina Isabel da Silva Chagas. ----------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Verificada a existência de quórum, o Senhor Presidente declarou 

aberta a reunião. ------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA 

DEZANOVE DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO ----------------------  

 -------- Foi presente a ata número seis, da reunião ordinária do Executivo do 

dia dezanove, do mês de março, do ano de dois mil e vinte e cinco, cujo 

texto foi previamente distribuído por todos os membros, para retificação e 

posterior aprovação. -------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Dispensada a sua leitura e feitas as devidas alterações, foi a 

mesma aprovada, por unanimidade. -------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- INTERVENÇÃO DO PÚBLICO ---------------------------------------------------  
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 -------- Nos termos do n.º 2, do art.º 49.º, da Lei n.º 75/2013, de 12/09, o 

Senhor Presidente da Câmara, concedeu um período para intervenção do 

público, não tendo havido inscrições. ---------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ANTES DA ORDEM DO DIA ------------------------------------------------------  

 -------- Iniciados os trabalhos, o Senhor Presidente da Câmara questionou 

se algum dos Senhores Vereadores tinha algum assunto a colocar perante 

o Executivo. ------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Com o objetivo de facilitar os serviços, o Senhor Presidente da 

Câmara propôs que a próxima reunião de Câmara, inicialmente, agendada 

para 16/04/2025, seja remarcada para o dia 17/04/2025, no mesmo 

horário, permitindo, assim, que os serviços responsáveis disponham de 

mais tempo para concluir os documentos relativos à Apresentação de 

Contas de 2024. -------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A proposta foi aprovada, por unanimidade. -------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------- De seguida, mencionou que, a convite da Associação Cultural “Os 

Serranos” - EUA, teve o privilégio de participar, nas comemorações do 

quadragésimo aniversário dessa entidade, interagindo com a comunidade 

emigrante dos Estados Unidos da América. Nesse sentido, expressou um 

voto de congratulação e gratidão pela receção, que se revelou uma 

caraterística habitual. Acrescentou, ainda, que este reconhecimento é 

acompanhado de um pedido de desculpas, dado que, o Executivo tem sido 

convidado todos os anos, no entanto, esta foi a primeira vez que teve a 

honra de estar presente, ao lado de um número considerável de Autarcas, 

onde verificou um genuíno sentimento patriótico, possivelmente inexistente 

em outros locais. A comunidade expressou um profundo contentamento ao 

se reunir e desfrutar da presença dos seus conterrâneos, recebendo-os 

com carinho e dedicação. De seguida, reiterou a sua gratidão pela forma 

como essas pessoas, que reconhece como autênticos embaixadores de 
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Portugal, promovem tanto a região, quanto o Queijo Serra da Estrela. Além 

disso, salientou que a Confraria do Queijo Serra da Estrela dispõe de 

grandes quantidades deste produto e dedica-se à sua comercialização. 

Recordou que o ex-Presidente da Câmara de Celorico da Beira, Eng.º 

Faria de Almeida, foi o pioneiro destes encontros, porque se destacou 

durante uma visita a uma comunidade de emigrantes nos Estados Unidos. 

Desde então, a comunidade passou a convidar o Executivo, dando início a 

um movimento que persiste até aos dias de hoje. Assim, considera que, na 

qualidade de representante, a presença da Autarquia neste evento torna-se 

um dever. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ORDEM DO DIA ----------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 1. DIVISÃO FINANCEIRA E DE CONTRATAÇÃO -------------------------  

 -------- ASSUNTO: 3ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO E GOP´S 2025 - 

RATIFICAÇÃO DE DESPACHO ---------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente, para ratificar, despacho do Senhor Presidente da 

Câmara (informação técnica n.º 6673), datado de 20/03/2025, 

relativamente à 3ª Alteração ao Orçamento e GOP’s 2025, documento cuja 

cópia se anexa a esta ata (1), considerando-se integralmente reproduzido e 

que fica arquivado em pasta respeitante a esta reunião.---------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara esclareceu que este assunto foi 

ratificado por despacho devido à urgência em dar resposta a várias 

necessidades, nomeadamente, garantir a conclusão da candidatura 

“Melhoria da Visitação do Parque Natural da Serra da Estrela e do 

Município de Celorico da Beira”, na qual houve a necessidade de se 

realizarem mais trabalhos com a colocação da sinalética para percursos 

pedestres, para os quais não existe dotação à presente data. Assim sendo, 

é necessário formalizar esses trabalhos. Esta alteração visa, igualmente, 

fazer alguns ajustes nas despesas com pessoal, especialmente por 
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questões, relacionadas com aposentações e acertos ao valor do seguro de 

pessoal do ano de 2024, e visa, também, prever a possibilidade de 

aquisição de dois veículos de transporte, tendo em consideração o 

envelhecimento do parque automóvel do Município. --------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Nos termos e ao abrigo do disposto no n.º 3, do artigo 35.º, da 

Lei 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, a Câmara 

deliberou, por maioria, com duas abstenções dos Senhores 

Vereadores José Albano e Teresa Cunha, ratificar o despacho exarado 

pelo Senhor Presidente da Câmara, datado de 21/03/2025, onde consta 

“À reunião de Executivo para ratificação.” -----------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 2. GABINETE DE RECURSOS HUMANOS ----------------------------------  

 -------- ASSUNTO: MOBILIDADE INTERCATEGORIAS - REGISTO 

MECANOGRÁFICO N.º 418 ---------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente informação do Gabinete de Recursos Humanos, com 

registo interno n.º 6874, datada de 24/03/2025, referente ao pedido de 

mobilidade intercategorias da trabalhadora identificada em epígrafe, da 

categoria de Assistente Operacional, para a categoria de Encarregado 

Operacional, documento cuja cópia se anexa a esta ata (2), considerando-

se integralmente reproduzido e que fica arquivado em pasta respeitante a 

esta reunião. -----------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara esclareceu que em consequência 

da recente reforma da Coordenadora Encarregada Operacional do 

Agrupamento, surgiu a necessidade de colmatar o lugar que ficou em 

aberto. Nesse sentido, o Senhor Diretor do Agrupamento de Escolas de 

Celorico da Beira sugeriu que a funcionária identificada na informação 

técnica assumisse essas funções. A Câmara não apresenta qualquer 

objeção relativamente a essa decisão. --------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a mobilidade 

intercategorias, para a categoria de Encarregado Operacional, da 

trabalhadora com o registo mecanográfico n.º 418, bem como, o 

acréscimo da despesa decorrente da mesma. ------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 3. GABINETE DE CANDIDATURAS--------------------------------------------  

 -------- ASSUNTO: CONCURSO PÚBLICO DE AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS 

DE FORNECIMENTO DE ENERGIA ELÉTRICA DE BAIXA TENSÃO 

NORMAL (BTN) E ILUMINAÇÃO PÚBLICA (IP) PARA AS 

INSTALAÇÕES DO MUNICÍPIO DE CELORICO DA BEIRA, ATRAVÉS 

DE CONCURSO PÚBLICO - APROVAÇÃO DO RELATÓRIO FINAL 

PARA EFEITOS DE ADJUDICAÇÃO E APROVAÇÃO DA MINUTA DE 

CONTRATO ------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente informação do Gabinete de Candidaturas, datada de 

19/03/2025, com o registo interno n.º 6596, apresentando para aprovação o 

Relatório Final para efeitos de Adjudicação e a Minuta de contrato, 

documentos relativos ao Concurso Público identificado em epígrafe e cuja 

cópia se anexa a esta ata (3), considerando-se integralmente reproduzido e 

que fica arquivado em pasta respeitante a esta reunião.---------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador José Alfredo disse que, no momento, este 

assunto, encontra-se em fase de aprovação do Relatório Final da Análise 

de Propostas, bem como, a adjudicação de um dos Lotes. Existe um Lote 

destinado à Iluminação Pública e outro para Baixa Tensão Normal. Este 

último permanecerá com a empresa Endesa Energia S.A., uma vez que foi 

a única proposta apresentada. Quanto à Iluminação Pública, a proposta foi 

excluída devido ao preço apresentado exceder o preço base. Acrescentou 

que, na manhã do presente dia, reuniu com o Dr. José Tavares a respeito 

deste assunto e constatou que à data do término do presente contrato com 

a Endesa, ocorra a transição para o mercado regulado, até que um novo 
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concurso público seja realizado. Assim sendo, a entidade competente, 

ENERAREA, assumirá a responsabilidade por esse procedimento. ------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o teor e as 

propostas do Relatório Final, anexo à informação, para efeitos de 

adjudicação, nos termos do disposto no art.º 148.º do CCP, na sua 

atual redação; --------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Mais deliberou aprovar a adjudicação do Lote 1- Fornecimento 

de Energia Elétrica em Baixa Tensão Normal (BTN) à empresa Endesa 

Energia S.A. – Sucursal Portugal, classificada em primeiro lugar, pelo 

valor de 222 789,42€ (duzentos e vinte e dois mil, setecentos e oitenta 

e nove euros e quarenta e dois cêntimos) e pelo prazo de execução de 

24 meses; nos termos do disposto no art.º 76.º do CCP, na sua atual 

redação; ----------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Deliberou, ainda, aprovar a exclusão da proposta Endesa 

Energia S.A. – Sucursal Portugal para o Lote 2 – Fornecimento de 

Energia Elétrica em Iluminação Pública (IP), por violar a Cláusula 7.ª 

do Caderno de Encargos; ----------------------------------------------------------------  

 -------- Por fim, deliberou, aprovar a Minuta do Contrato do Lote 1 – 

Fornecimento de Energia Elétrica em Baixa Tensão Normal (BTN), 

anexa à informação, de acordo com o disposto no art.º 98º, do CCP, 

na sua atual redação. ----------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 4. GABINETE DE GESTÃO DE TRÂNSITO E TOPONÍMIA -------------  

 -------- 4.1 ASSUNTO: EMISSÃO DO CARTÃO DE ESTACIONAMENTO 

DE RESIDENTE PARA O ANO 2025 ---------------------------------------------------  

 -------- Requerente: Rui Manuel Liberata Cruz --------------------------------------  

 -------- Foi presente informação técnica, com o registo interno n.º 6544, 

datada de 19/03/2025, referindo que o requerente pretende a emissão do 

Cartão de Estacionamento de Residente para o ano de 2025. -------------------  
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 -------- Assim, caso o Órgão Câmara Municipal aprove a pretensão do 

requerente, deverá ser efetuado o cartão de estacionamento de residente, 

afeto à viatura com a matrícula 40-MJ-11, e o requerente proceder ao 

pagamento da taxa municipal em vigor para o ano 2025, ao abrigo do n.º 

2.2, do art.º 67.º, do Regulamento de Taxas do Município de Celorico da 

Beira, no valor de 38,50€. ------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, conceder ao requerente o 

Cartão de Estacionamento de Residente para o ano 2025, devendo o 

mesmo proceder ao pagamento da taxa municipal em vigor para o ano 

de 2025, no valor de 38,50€. -------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 4.2 ASSUNTO: PROVA VELOCIPÉDICA TRANSPORTUGAL MTB 

RACE - SOLICITAÇÃO DE EMISSÃO DE PARECER FAVORÁVEL ---------  

 -------- Foi presente informação técnica n.º 6271, datada de 17/03/2025 

dando conhecimento que a Extreme Discovery, Lda., com sede na Rua dos 

Lameiros, 50, 6320-692, Sabugal, solicita a emissão de parecer favorável 

desta Autarquia, para a passagem dos atletas nos percursos de jurisdição 

do Município de Celorico da Beira, no âmbito da realização da prova 

velocipédica Transportugal MTB Race. -------------------------------------------------  

 -------- Trata-se de uma competição de bicicleta de todo o terreno, que terá 

lugar de 4 a 11 de maio de 2025. O evento terá início em Chaves e 

terminará em Tavira, com passagem pelo Município de Celorico da Beira 

no dia 5 de maio de 2025, entre as 13:30h e as 17:30h, abrangendo as 

localidades de Fornotelheiro, Porteira, Cortiçô da Serra e Linhares da 

Beira.  --------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, emitir parecer favorável à 

Extreme Discovery, Lda. para a passagem dos atletas nos percursos 

de jurisdição do Município de Celorico da Beira, durante a prova 
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velocipédica Transportugal MTB Race, no dia 05 de maio de 2025, 

entre as 13:30h e as 17:30h. -------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 4.3 ASSUNTO: PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA OCUPAÇÃO 

DE ESPAÇO PÚBLICO - FESTA EM HONRA DE NOSSA SENHORA 

DOS PRAZERES -----------------------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente informação técnica, com registo interno n.º 6561, 

datada de 19/03/2025, dando conhecimento que foi solicitado pela Junta de 

Freguesia de Lajeosa do Mondego, na pessoa do seu Presidente, 

autorização para ocupação de Espaço Público, com vista à realização da 

Festa em Honra de Nossa Senhora dos Prazeres, no Largo Diogo Osório 

Leite, na localidade de Lajeosa do Mondego, entre as 09:00h do dia 26 de 

abril e as 21:00h do dia 27 de abril de 2025, sem necessidade de corte de 

trânsito para a realização do evento, prevendo-se a participação de 

aproximadamente 400 pessoas. ----------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar a ocupação do 

espaço público, para a realização da Festa em Honra de Nossa 

Senhora dos Prazeres, entre as 09:00h do dia 26 de abril e as 21:00h 

do dia 27 de abril de 2025. ----------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 4.4 ASSUNTO: SOLICITAÇÃO DE AUTORIZAÇÃO PARA 

REALIZAÇÃO DE EVENTO COM CONDICIONAMENTO DE TRÂNSITO 

XXVI INTERESCOLAS DIOCESANO DE ALUNOS DE EMRC EM 

CELORICO DA BEIRA ----------------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente informação técnica, com registo interno n.º 7372, 

datada de 28/03/2025, dando conhecimento que foi solicitado pelo 

Departamento Diocesano do Ensino Religioso Escolar da Diocese da 

Guarda autorização para a realização do XXVI Interescolas Diocesano de 

alunos de Educação Moral e Religiosa Católica (EMRC), no próximo dia 3 

de abril de 2025. Este evento contará com a participação de cerca de 600 
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alunos e 70 professores, provenientes de vários agrupamentos de escolas 

da Diocese da Guarda. ----------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar a realização do 

evento, bem como as atividades que possam afetar o trânsito normal, 

no dia 3 de abril de 2025. -----------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 4.5 ASSUNTO: SOLICITAÇÃO DE AUTORIZAÇÃO PARA 

REALIZAÇÃO DO 9º FESTIVAL DO REQUEIJÃO E DE CAMINHADA 

"ROTA DO REQUEIJÃO" ------------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente informação técnica, com registo interno n.º 7269, 

datada de 27/03/2025, dando conhecimento que a Junta de Freguesia do 

Fornotelheiro, na qualidade de organizadora do evento, solicita autorização 

para a realização do 9º Festival do Requeijão, a realizar no próximo dia 06 

de abril de 2025, no horário compreendido entre as 9:00h e as 20:00h. 

Estima-se a participação de cerca de 500 pessoas no evento. ------------------  

 -------- Para além do Festival do Requeijão, a requerente solicita igualmente 

autorização para a realização da caminhada “Rota do Requeijão” 

agendada para a mesma data, fazendo parte da programação do Festival 

das 09:00h às 13:00h. O percurso da caminhada será circular e contará 

com a participação estimada de cerca de 150 caminhantes. ---------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar a realização do 

“9º Festival do Requeijão” no dia 06 de abril, entre as 9:00h e as 

20:00h. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Mais deliberou, autorizar a realização da caminhada “Rota do 

Requeijão”, na mesma data, das 09:00h às 13:00h. -----------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 4.6 ASSUNTO: FESTIVAL DA LIBERDADE 2025 - RATOEIRA (25 

A 28 DE ABRIL DE 2025) - LICENÇA DE RECINTO IMPROVISADO --------  
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 -------- Relativamente ao assunto identificado em epígrafe, foi presente 

informação técnica, com o registo interno n.º 7296, datada de 27/03/2025, 

referindo que a Florestarte Associação solicita o licenciamento municipal 

para a instalação de recinto Improvisado, com vista à realização do Festival 

da Liberdade 2025. O evento está agendado para decorrer no período 

compreendido entre as 20.00h do dia 25 de abril e as 09:00h do dia 28 de 

abril de 2025. -----------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, emitir a Licença de 

Recinto Improvisado para o festival da Liberdade 2025, para os dias 

25, 26 e 27 de abril de 2025, ficando a sua concessão condicionada à 

entrega das apólices de seguro de responsabilidade civil e de 

acidentes pessoais, cobrindo os três dias do evento, bem como, à 

entrega do termo de responsabilidade, devidamente assinado, no qual 

o Promotor do Evento se compromete a assegurar o cumprimento de 

todas as normas legais e de segurança, assumindo a 

responsabilidade pela operação segura dos equipamentos de 

diversão e pela proteção dos participantes, conforme as exigência 

legais e regulamentares aplicáveis. --------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 4.7 ASSUNTO: PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA A 

REALIZAÇÃO DA ‘1ª CAMINHADA DA PRIMAVERA’ - 23 DE MARÇO 

DE 2025 - RATIFICAÇÃO DE DESPACHO -------------------------------------------  

 -------- Foi presente, para ratificar, despacho do Senhor Presidente da 

Câmara datado de 23/03/2025 (informação técnica n.º 6706), a deferir a 

autorização para a realização da “1ª Caminhada da Primavera”. ----------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Nos termos e ao abrigo do disposto no n.º 3, do artigo 35.º, da 

Lei 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, a Câmara 

deliberou, por unanimidade, ratificar o despacho exarado pelo Senhor 
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Presidente da Câmara, datado de 23/03/2025, onde consta: “À reunião 

de Executivo para ratificação”. ---------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 5. PROPOSTA DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL ------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ASSUNTO: PEDIDO DE APOIO AO PROJETO MUSICAL COM 

GRAVAÇÃO E DIVULGAÇÃO DE CONTEÚDOS DIGITAIS - MAURO 

MARTINS ---------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Pelo Senhor Presidente da Câmara, foi presente informação, com 

registo interno n.º 6778, datada de 21/03/2025, propondo a atribuição de 

uma comparticipação financeira, a título de apoio ao projeto do músico 

Mauro Martins, natural de Celorico da Beira, que está a desenvolver um 

projeto musical que contempla a gravação de dez vídeos de eufónio e 

piano. Estes conteúdos terão ampla divulgação nas redes sociais e na 

plataforma YouTube, prevendo-se um alcance expressivo, estimado entre 

40 000 e 500 000 visualizações por vídeo. --------------------------------------------  

 -------- Mauro Martins solicitou o apoio do Município de Celorico da Beira no 

montante de 1 000,00€, comprometendo-se, em contrapartida, a integrar o 

logótipo do Município em todas os vídeos, nas respetivas publicações nas 

redes sociais e na capa do álbum, assegurando assim uma ampla 

visibilidade institucional. ---------------------------------------------------------------------  

 -------- Assim, face ao atrás exposto e considerando a relevância do projeto 

para a promoção e valorização do Concelho, a forte ligação do proponente 

a Celorico da Beira, sua terra natal, o impacto, bem como a potencial 

divulgação desta iniciativa, o Senhor Presidente da Câmara remete à 

apreciação e deliberação do Executivo Municipal a atribuição financeira no 

valor de 1 000,00€. ---------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Relativamente a este assunto, o Senhor Presidente da Câmara 

referiu que o Mauro Martins já havia conversado com ele acerca do seu 

projeto que envolve a divulgação do Concelho, inclusive, algumas das 
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gravações foram realizadas no Centro Cultural. O Concelho conta com um 

jovem músico talentoso e com projeção internacional, motivo pela qual 

considera justo atribuir-lhe um apoio de 1 000,00€. Posteriormente, a 

Autarquia receberá alguns CD´s para divulgação, os quais terão o Logótipo 

do Município nas diversas produções. --------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, contribuir com um apoio 

financeiro a Mauro Martins, no valor de 1 000,00€ (mil euros), para 

suporte ao seu projeto. --------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 6. PROPOSTAS DA SENHORA VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL ------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 6.1 ASSUNTO: PEDIDO DE APOIO - DIA DIOCESANO DA 

JUVENTUDE E DAS VOCAÇÕES-------------------------------------------------------  

 -------- Pela Senhora Vice-Presidente, foi presente informação, com registo 

interno n.º 7298, datada de 27/03/2025 referindo que o Dia Diocesano da 

Juventude e das Vocações, se realizará em Celorico da Beira, no dia 10 de 

maio de 2025, organizado pelo Departamento da Pastoral Juvenil 

Universitária e Vocacional da Diocese da Guarda; ----------------------------------  

 -------- Este evento visa proporcionar aos jovens uma experiência de Fé e 

partilha, através de atividades como peddy paper, Eucaristia, momento de 

diálogo com o novo Bispo da Diocese e concerto musical, promovendo os 

valores de solidariedade, respeito, cuidado com o meio ambiente e espírito 

comunitário; ------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A realização deste evento terá um impacto positivo na promoção de 

Celorico da Beira, valorizando o Concelho como destino de eventos 

educativos e culturais, além de envolver a comunidade local; --------------------  

 -------- Assim, face ao atrás exposto, a Senhora Vice-Presidente propõe à 

aprovação do Órgão Executivo a atribuição de um apoio financeiro ao 

Departamento da Pastoral Juvenil Universitária e Vocacional da Diocese da 

Guarda, no valor de 1 500,00€ (mil e quinhentos euros), destinado à 
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realização das atividades previstas, nomeadamente, almoço volante para 

os participantes, concerto musical no Centro Cultural e aquisição de 

material necessário para a organização do evento, que deverá reunir entre 

cento e cinquenta a duzentos participantes. -------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir um apoio 

financeiro ao Departamento da Pastoral Juvenil Universitária e 

Vocacional da Diocese da Guarda, no valor de 1 500,00€ (mil e 

quinhentos euros), destinado à realização das atividades previstas. ----  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 6.2 ASSUNTO: PEDIDO DE APOIO FINANCEIRO ------------------------  

 -------- Pela Senhora Vice-Presidente, foi presente informação, com registo 

interno n.º 7355, datada de 28/03/2025, propondo para aprovação do 

Órgão Executivo, a atribuição de um apoio financeiro no valor de 200,00€ 

(duzentos euros) para a realização das Festas Populares de São Pedro 

que terão lugar nos dias 27, 28 e 29 de junho de 2025. ----------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir um apoio de 

200,00€ (duzentos euros) ao Grupo Cultural os Amigos de São Pedro 

para ajudar a custear as Festas Populares de São Pedro. --------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 7. GABINETE DE EDUCAÇÃO --------------------------------------------------  

 -------- ASSUNTO: APOIO A VISITAS DE ESTUDO (AGRUPAMENTO DE 

ESCOLAS DE CELORICO DA BEIRA) ------------------------------------------------  

 -------- Foi presente informação técnica, com registo interno n.º 7302, 

datada de 28/03/2025, referindo que o Gabinete de Educação rececionou 

pedidos do AE - Agrupamentos de Escolas, de apoio para concretização de 

visitas de estudo, nomeadamente, para fazer face à despesa de aluguer de 

viaturas de transporte coletivo de passeiros. ------------------------------------------  

 -------- Conforme solicitado no email remetido ao Executivo, a Técnica 

sugere a concessão de um apoio de 2 000,00€ (dois mil euros) que deverá 
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servir para estas ou quaisquer outras visitas de estudo que decorram até 

ao final do presente ano letivo (para turmas da escola sede, i.e., para 

alunos do 5º ao 12º ano de escolaridade). ---------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador José Alfredo começou por dizer que este 

assunto foi previamente acordado com o Senhor Diretor do Agrupamento 

de Escolas de Celorico da Beira com o intuito de solucionar uma situação 

específica. O Senhor Diretor justifica a necessidade do apoio identificado 

em epígrafe, considerando que algumas famílias enfrentam dificuldades 

financeiras, o que pode impedir alguns alunos de fazerem visitas de 

estudo. Nesse contexto, comunicou que a Câmara Municipal tem recebido 

solicitações isoladas para pagar o transporte de visitas de estudo e, 

constatou-se que desta forma o apoio não tem sido oferecido de igual 

forma a todas as turmas. Caso a situação envolvesse a viatura do 

Município, a resolução seria imediata. No entanto, a falta de viaturas 

disponíveis para assegurar esse transporte, implica a necessidade de 

adjudicar o serviço. Não é possível o Município suportar apenas uma parte 

do valor, deixando que as famílias suportem o montante restante. Assim 

sendo, a decisão tomada tem como objetivo promover mais justiça e rigor 

na distribuição deste apoio. Será entregue um montante ao Agrupamento, 

que fará a distribuição de acordo com os critérios que entenderem e 

equidade entre as turmas para futuras visitas de estudo. Atualmente, já 

existem algumas visitas previstas, inclusive, neste presente dia está a 

decorrer uma viagem de dois dias, onde já foi previamente acordado que o 

Senhor Diretor será responsável por distribuir o apoio correspondente 

pelas turmas. Nos anos anteriores, o procedimento não foi conduzido 

dessa maneira, os custos têm sido suportados pela Câmara. No entanto, 

consideraram que esta seria a maneira mais justa para o fazer. ----------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir um apoio de 2 

000,00€ (dois mil euros) ao Agrupamento de Escolas de Celorico da 
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Beira para visitas de estudo que decorram até ao final do presente 

ano letivo. --------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 8. FILIPE SANTOS ------------------------------------------------------------------  

 -------- ASSUNTO: SOLICITAÇÃO DE INFORMAÇÕES 

COMPLEMENTARES - PASSEIO DE CLÁSSICOS - RATIFICAÇÃO DE 

DESPACHO ------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Foi presente, para ratificar, despacho do Senhor Presidente da 

Câmara datado de 06/03/2025 (email com registo de entrada n.º 4357), a 

deferir o “Passeio de Clássicos”. ---------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Senhora Vereadora Teresa Cardoso esclareceu que este evento 

ocorreu no dia nove de março e consistiu num passeio de veículos 

clássicos que atravessou o Concelho, terminando em Vide Entre Vinhas. ----  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Nos termos e ao abrigo do disposto no n.º 3, do artigo 35.º, da 

Lei 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, a Câmara 

deliberou, por unanimidade, ratificar o despacho exarado pelo Senhor 

Presidente da Câmara, datado de 06/03/2025, onde consta: “Deferido, 

tendo em atenção os pareceres favoráveis. Para ratificação na 

próxima reunião de Câmara”. -----------------------------------------------------------  

  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- DELIBERAÇÕES ---------------------------------------------------------------------  

 -------- Os textos das deliberações constantes desta ata foram aprovados em 

minuta para efeitos de eficácia imediata. -----------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ENCERRAMENTO -------------------------------------------------------------------  

 -------- Eram dez horas e quarenta minutos e nada mais havendo a tratar, o 

Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, da qual para constar se 

lavrou a presente ata, que vai ser assinada, pelo Senhor Presidente e por 

mim, Isabel Maria do Nascimento Inocêncio Silva, que a secretariei. ----------  
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 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  


